



Desiree Ratay



Ärztin

Angehende Fachärztin für Kinder-/ Jugendmedizin
Pädiatrische Ernährungsmedizin
Reisemedizin
Asthma-, Neurodermitistrainer (laufende Ausbildung)
Naturheilverfahren
Praxismanagement

Liebe Eltern, liebe Kinder!

Schon von Kleinauf, war es ein Traum von mir, mit meinem zukünftigen Ehemann gemeinsam in einer Praxis zu arbeiten. Damals sah ich mich nicht speziell in einer Kinderarztpraxis, diese Entscheidung fiel erst im Rahmen meines Praktischen Jahres in Kapstadt: Ich wurde der Kinderklinik zugewiesen und als ich am ersten Tag meiner pädiatrischen Rotation die Station betrat, sah ich ein entzückendes, afrikanisches Kleinkind. Es war damit beschäftigt, in Windeln über die Station zu hüpfen und hatte eine zerfetzte Tüte (sein Spielzeug) in der Hand und zog es hinter sich her, schmiss es in die Luft, fing es wieder auf. Es war glücklich und ich auch: ich hatte meine Mission gefunden!

Mein Studium habe ich 2008 an der Universität Heidelberg erfolgreich beendet. Große Teile des Studiums habe ich im Ausland absolviert: Nizza, Sydney, Singapur, Kapstadt. Direkt nach dem Studium arbeitete ich in der Entwicklungsmedizin in Süd-Indien im Bereich Kinderheilkunde. Im Anschluss daran zog es mich nach Regensburg, dort war ich vor allem im Bereich der allgemeinen Pädiatrie, der Notaufnahme, der Neonatologie und auf der Intensivstation tätig.

Aufgrund meiner Begeisterung für Reisen und fremde Kulturen, freue ich mich Ihnen eine reisemedizinische Beratung (DTG-Zertifikat) anbieten zu können. Des Weiteren erwarb ich die Weiterbildung pädiatrische Ernährungsmedizin (DGKJ-Zertifikat) und die Zusatzqualifikation "Naturheilverfahren", so dass wir, wo immer möglich, Ihre Kinder fundiert naturheilkundlich und schulmedizinisch betreuen können. Nach Abschluss meiner Weiterbildung zum Asthma- und Neurodermitistrainer, planen wir Patientenschulungen vor Ort anzubieten.



Praxis Kinderlachen

Neben meiner Praxistätigkeit arbeite ich im Übrigen auch noch an der Kinderklinik in Landshut.

Mein Mann und ich -wir wollten etwas Besonderes auf die Beine stellen.

Wir wollten unsere Freude an den unterschiedlichen Kulturen vereinen mit der Liebe zu unserer Arbeit. Wir wollten ein Team erschaffen, eine Praxis, die unseren moralischen Vorstellungen und den Melodien unserer Herzen entspricht. Wir wollten damit etwas in den Menschen bewirken, die zu uns kommen und Hilfe suchen. Geborgenheit soll nicht nur durch die Räumlichkeiten, sondern auch durch das ausgewählte Personal vermittelt werden. Einander schätzen und respektieren sollte die Basis unseres Projektes werden. Wir wollten frei arbeiten und uns nicht durch gesellschaftliche Erwartungen oder Regeln in der Verwirklichung unserer Vorstellung von Medizin einschränken lassen. Und DAS ist, was uns Spass macht. Sie, Ihre Kinder und das Erschaffen eines neuartigen Konzeptes: was Sie bisher kennengelernt haben, ist erst der Anfang!

Diesen Traum haben mein Mann und ich nun seit 2013 –mit grosser Leidenschaft- in die Realität umgesetzt. Das Praxiskonzept entnehmen Sie bitte unserer Homepage.

Ich freue mich sehr auf die gemeinsame Reise mit Ihnen!

Desiree Ratay